

# ひびき動物病院のかわらばん 2月

〒235-0045  
横浜市磯子区  
洋光台6-2-17-102  
☎045-832-0390  
定休日 木曜日全日  
日祝の午後

ひびき動物病院ご来院のみなさまへ、  
ちょっとしたお知らせを発信します



こんにちは。忘年会と新年会をこなして、多少体重が増えた？岡田響です。そんなにたくさん食べたり飲んだりしていないようにも思うのですが、運動不足で中年太りは避けられないようです。それとは別件ですが、ペットの脂質代謝異常についての勉強会に参加してきましたので、報告を兼ねてお知らせしようと思います。

コレステロールと中性脂肪は血液中の脂質の代表選手です。血液検査で異常があると、動脈硬化、心筋梗塞、脳血栓など、ヒトではうるさく言われる印象ですよね。ペットの場合は寿命が短いので病気の傾向が異なり、糖尿病、ホルモン異常、肝疾患や腎疾患などがありますが、ヒトと同様に動脈硬化などもあるのではないかとわれています。

ペットの高脂血症を実際に治療をしてみると、皮膚病がよくなったり、尿石症がよくなったりすることもあり、結果からふり返ると、脂質代謝異常の治療は、単にメタボ対策というものとは別で、病気の治療(または予防)である、ということがわかります。

脂質代謝異常は、好発犬種があり、ミニチュアシュナウザーとシェットランドシープドッグに多く、そのあとにはシーズー、ミックス、トイプードル、ヨークシャテリア、マルチーズ、ダックスと小型犬が続いています。このような犬種は特に、ですが、これから春先に実施するフィリア検査などで、いつもコレステロールが高い(犬250以上・猫200以上)や中性脂肪が高い(犬・猫100以上)、空腹時血糖値が高い(犬150以上・猫200以上)などのコメントが出てしまった子は、もしかしたら脂質代謝異常の可能性があります。今まで2回以上異常値を経験しているかた、または、治りの悪い皮膚病、肝臓病、胆泥症、膵炎、糖尿病、尿石症、ホルモンバランス、などに疑いがある子は、一度検査を受けることをおすすめします。空腹時の血液検査です。病気にさせないためにやるべきことがあるのか？がわかります。検査の前に低脂肪食をチャレンジするのもありますよ。ペットも自分も、脂肪の代謝は気になりますねえ。

まだまだ寒い日が続くのに、早くも花粉症の話題がちらほらと聞こえてきます。さすがに、この時期本当に？と思っていましたが、くしゃみが出始めている方がいらっしやるようです。ビックリですね。

花粉症時期と、ワンコたちの皮膚トラブルが増える時期が、似ている傾向があります。もしかしたら早くも皮膚トラブルが出てくるかもしれないので、警戒心が働きました。空気が乾燥していて静電気ではこりが付きやすい時期ですから、病気の予防に湿度も大事ですね。お部屋の加湿などはインフルエンザの予防とある程度の花粉の予防にもなるかもしれませんね。花粉症には(蒸しタオルなどで)ドライワイプも有効ですよ。

当院のペットシーツは、スマイルサポートシーツというのを使っています。国内産のペットシーツなのですが、専門メーカーの規格外商品を再利用して障がい者の方の雇用創出を行っているNPOから購入しています。小学生の子供が入れそうな段ボールに入って届くので、ちょっと置き場に困るのが本音なのですが、小さな事でもお役に立てるのなら、と思い使用しています。値段はもっと安いものもありますが、激安品よりよっぽど吸水力もあり、商品も悪くないものです。これならお預かりの子も汚れる心配は少ないのではないかと考えています。

時間変更

短縮

3/13 18:00まで  
3/27 18:00まで

動物看護師  
募集中！！

# ひびき動物病院 かわらばん 2月



〒235-0045  
横浜市磯子区  
洋光台6-2-17-102  
☎045-832-0390  
定休日 木曜日全日  
日祝の午後

ひびき動物病院より、ご来院のみなさまへ、  
予防シーズン前のお知らせです！

こんにちは。花粉の予報が始まりましたね。しかし夜はまだ寒いですね。出不精な私は、なかなか外へ出られずにおります。お散歩もちょっとさぼりたくなくてもしょうがないな、と思ってしまう。

寒い日に壊れてしまったエアコンも無事に工事が終わりました。これでちょっと安心です。修理と交換と、業者の方にはどうしますか？と相談されましたが、節電効果から環境の事も考えて思い切って交換にしてもらうことにしました。果たしてどの程度違うものでしょうかね？

開業して7年経ちましたので、そろそろ機械関係は少しずつメンテナンスなどが必要になってきております。診断・治療に直結するような、ペットに有益なものからなるべく手をかけていきたいですが、エアコンのように思いがけないものが壊れると、部屋もお財布も寒かったりで、ちょっとバタバタしてしまいますね。

1月末はお休みをいただき、ありがとうございました。皆様にはご不便をかけたかもしれないかもしれませんね。申し訳ないのですが、3月と4月は獣医師会の狂犬病注射関係の仕事がありまして、また少しご協力をいただくことになってしまいそうです。

今年の4月から、動物病院ですぐに済票メダルがもらえるように、狂犬病注射の手続きが少し変わります。いままであとから鑑札を送付していたものが、その場で鑑札の発行に変わります。それに伴いはがきが専用用紙へと変わります。役所から送られてきますので、当日は忘れずにお持ちください。

当院もすでに研修を終えているのですが、新しい書式に慣れるまで受付が滞るのではないかと感じています。4月1日より新方式になりますので、病院で混雑を避けるためには3月中の来院がおススメになるのではないかと予測しています。順次お声掛けしていきますので、よろしくお願い致します。

フィラリア検査も、3月から健康検査付きがまた始まるシーズンとなります。ことしも無事によい結果が出てくるといいですね！！

血液検査前はなるべくご飯を抜いてお連れ下さい。

もうみなさんお気づきかもしれませんが、当院は人手不足になっております。お待たせしてしまう時間が前よりも増えたと感じておられる方がいらっしゃるのではないかと心配しています。色々求人を出しているのですが、人材発掘に時間がかかっている状況です。トリミングも混み合ってしまうておりますが、よろしくお願い致します。

動物看護師さん、獣医師さん、経験者の方を希望していますが、求人しておりますので、どなたかいらっしゃいましたら、岡田の方までお問い合わせください。